



Zusammenfassung der Analyse für den Handlungsort

Meranierring/Himmelkronstraße

Wie der Stadtteil Kreuz im weiteren Sinn am Roten Hügel gelegen – gilt diese kleine Wohnanlage seit ihrer Errichtung 1993 für die Unterbringung von Aussiedlern (als Ergänzung zur Herzogmühle) als sozialer Brennpunkt.

Sie wurde deshalb als zu untersuchender Handlungsort aufgenommen, weil die Zukunft der städtischen Verfügungswohnungen im Unklaren lag. Die Wohngebäudegruppe ist über den Meranierring gut erschlossen (IPNV und ÖPNV). Einerseits ist ihr Umfeld von der benachbarten Kleingartenanlage, dem Abenteuerspielplatz und mittelbar vom Naturraum des Roten Hügels geprägt, andererseits sind jenseits des Meranierrings unterschiedlichste Wohnanlagen situiert, die auf diese Weise mehr eine heterogene Siedlung denn ein eigenes Wohnquartier darstellen.